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Top 1: Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der
Beschlussfähigkeit
Um 20.05 Uhr eröffnet der Vorsitzende Heinrich Dannenberg die Versammlung und begrüßt 40

stimmberechtigte Mitglieder, 2 jugendliche Mitglieder unter 16 Jahren und 6 Gäste.

Er stellt die Ordnungsmäßigkeit der Einladung zur Mitgliederversammlung und die

Beschlussfähigkeit der Versammlung fest.

Herr Dannenberg begrüßt zusätzlich die Ehrenmitglieder Albert Thieße und Wilfried Lührs.

In diesem Jahr hat der Verein einem verstorbenen Mitglied zu gedenken. Heiner Meyer ist im

Alter von 86 Jahren und 50 Jahren Vereinsmitgliedschaft verstorben. Dem Verstorbenen wird

der Verein ein ehrendes Andenken bewahren.

Top 2: Feststellung der Tagesordnung
Dem Vorstand liegen keine Änderungen oder Ergänzungen zur Tagesordnung durch die

Mitglieder vor. Damit stellt der Vorsitzende die ordnungsgemäße Tagesordnung fest.

Außerdem wird das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung, das jederzeit einzusehen war,

von allen Mitgliedern einstimmig genehmigt.

Tagesordnung

1. Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der
Beschlussfähigkeit

2. Feststellung der Tagesordnung, Genehmigung des Protokolls der letzten
Mitgliederversammlung

3. Tätigkeitsbericht des Vorstandes

- Informationen aus den einzelnen Sparten

4. Geschäftsbericht 2024

5. Bericht der Kassenprüferinnen

6. Entlastung des Vorstandes

7. Wahl der neuen Kassenprüferinnen

8. Wahlen zum Vorstand

- Sparte Dressur, Britta Dannenberg

- Sparte Springen, Juliane Schütz

9. Instandhaltungsmaßnahmen an der Reithalle

10. Beschluss über die Anpassung der Hallennutzungsgebühren

11. Ehrungen
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12. Verschiedenes

Top 3: Tätigkeitsbericht des Vorstandes, Informationen aus den einzelnen Sparten

Heinrich Dannenberg berichtet der Versammlung von den größten Ereignissen und

Investitionen aus dem vergangenen Jahr:

Das letzte Jahr war geprägt von unseren Veranstaltungen:

 Im Februar fand das von Juliane Schütz etablierte Freispringen in Kooperation mit dem

Pferdezuchtverein Aller-Leine statt. Die Zusammenarbeit mit dem PZV Aller-Leine soll

auch in den nächsten Jahren fortgesetzt werden.

 Das von Luca Wigger organisierte, sogenannte „Stangentraining“, ist sehr gut

angenommen worden.

 Unser Turnier, dieses Mal im Mai veranstaltet, wurde als reines Dressurturnier

durchgeführt. Mit Prüfungen bis zur Klasse M wollten wir ein höheres Niveau in der

Dressur ansprechen, zumal auf diesem Niveau mehrere Mitglieder erfolgreich sind.

 Im Dezember unser beliebtes Weihnachtsreiten. Mit Vorführungen der Ponyabteilung,

einer Dressurabteilung und des Freispringens. Durch lautstarken und anhaltenden

Beifall wurde das große Engagement aller Beteiligten von den Besuchern gewürdigt.

Besonders gefreut haben wir uns über die vielen Gäste und Besucher, die im Rahmen

einer Tombola auch noch ein kleines oder großes Geschenk mitnehmen durften.

 In den einzelnen Sparten berichteten Britta Dannenberg und Meike Bartling über die

Turniererfolge der aktiven Reiter:Innen von den Reiterwettbewerben bis hin zu

Prüfungen der Klasse M. Zusätzlich informierten beide über die Aktivitäten wie zum

Beispiel dem Freispringen, den Spring- und Dressurlehrgängen. Besonders

hervorzuheben ist, dass der Dressurunterricht teilweise von einzelnen aktiven

Mitgliedern organisiert wurde. Außerdem bedankte sich Juliane Schütz besonders bei

Nicole Geiger für die Organisation der Springlehrgänge.

 Das von Meike Bartling organisierte „Ponyreiten“ ist nicht nur gut angenommen worden.

Die Reiter:Innen haben das Reitabzeichen der Klasse 5 abgelegt und es gab viele

Turniererfolge.

Der Vorsitzende bedankt sich bei allen aktiven Reitenden, die einen Stand ihres Könnens

gezeigt haben.
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Top 4: Geschäftsbericht 2023
Cornelia Poppe trägt den Geschäftsbericht für das Jahr 2024 vor.

Der Verein hat mit Stand vom 31.12.2024 193 Mitglieder.

Während der Versammlung wurden die Einnahmen und Ausgaben genau und sehr übersichtlich

aufgeschlüsselt, den anwesenden Mitgliedern in Bild und Wort von der Geschäftsführerin

präsentiert.

Die Finanzbewegung im Jahr 2024 war, da keine besonderen Investitionen, außer der neuen

Hallenbeleuchtung, stattfanden, ähnlich wie in 2023. Es wurden alle Verpflichtungen bedient.

Die Veranstaltungen, wie das Weihnachtsreiten, konnten mit einem positiven Ergebnis

abgeschlossen werden. Die Darlehenstilgung schreitet gut voran. Die Kasse des Vereins ist

gesund. Genaue Zahlen sind dem Geschäftsbericht zu entnehmen (ist bei den

Vorstandsmitgliedern einsehbar).

Top 5: Bericht der Kassenprüfer
Während der Kassenprüfung wurden keine Unregelmäßigkeiten entdeckt, alle Belege und

Rechnungen waren vorhanden und gut sortiert. Damit waren alle Buchungen nachvollziehbar zu

prüfen und die Kassenprüfung konnte von Annika Roitsch und Annika Fick ordnungsgemäß

durchgeführt werden.

Annika Roitsch trägt den Kassenbericht vor. Sie teilt mit, dass Cornelia Poppe die Kontostände

korrekt vorgetragen hat.

Top 6: Entlastung des Vorstandes

Annika Roitsch beantragt die Entlastung des Vorstandes, welche einstimmig von der

Versammlung erteilt wird.

Top 7: Wahl einer/eines neuen Kassenprüferin/Kassenprüfers

In diesem Jahr ist ein/eine neuer/neue Kassenprüfer/in zu wählen. Von der Versammlung wird

Friederike Faßhauer vorgeschlagen. Friederike Faßhauer wird einstimmig von der

Versammlung gewählt.

Somit sind für das Geschäftsjahr 2025 Friederike Faßhauer und Annika Roitsch die

Kassenprüferinnen.
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Top 8: Wahlen zum Vorstand

Das Vorstandsamt für die Dressursparte steht zur Wahl.

Der Vorsitzende schlägt Britta Dannenberg vor, die sich bereit erklärt, das Amt fortzuführen.

Aus der Versammlung kommen keine weiteren Vorschläge.

Britta Dannenberg wird einstimmig von der Versammlung gewählt und damit in ihrem Amt

bestätigt.

Juliane Schütz steht für das Vorstandsamt der Springsparte nicht mehr zur Verfügung. Somit

schlägt der Vorsitzende Heinrich Dannenberg Josefina Lindwedel zur Wahl vor. Josefina

Lindwedel würde eine Wahl zur Spartenleiterin annehmen. Aus der Versammlung kommen

keine weiteren Vorschläge.

Josefina Lindwedel wird einstimmig von der Versammlung gewählt.

Top 9: Instandhaltungsmaßnahmen an der Reithalle
Der Vorsitzende erläutert, dass die Beleuchtung der Reithalle erneuert und durch den Einsatz

der LED-Technik nicht nur die Helligkeit deutlich gesteigert wurde, sondern auch die

Verbrauchskosten deutlich minimiert werden.

Die anstehende notwendige Dachsanierung soll möglichst mit der Errichtung einer Photovoltaik-

Anlage einhergehen. Das würde die Sanierungskosten des Daches signifikant senken. Die

Finanzierung der geplanten Kosten von max. 130.501 € ist wie folgt geplant:

- LSB Zuschuss von 30 % 39.150 €

- Bankkredit 65.000 €

- Eigenmittel und Spenden 26.351 €

Die endgültige Art und der Zeitpunkt der Realisierung sind noch nicht entschieden.

Top 10: Beschluss über die Anpassung der Hallennutzungsgebühren
Der Vorsitzende erklärt die Gründe für die notwendige Anpassung der Hallennutzungsgebühr.

Durch die in den kommenden Jahren anstehenden Investitionen in und an der Reithalle sind die

lfd. Kosten mit den derzeitigen Hallennutzungsgebühren nicht mehr zu decken.

Eine Erhöhung wurde bereits auf der Jahreshauptversammlung 2024 besprochen. Nun stellt der

Vorsitzende die Höhe der neuen Nutzungsgebühr vor.

 Änderung der Hallennutzung für Erwachsene auf 200 Euro/Jahr
 Änderung der Hallennutzung für Kinder/Jugendliche auf 80 Euro/Jahr

Die Präsentation der ständigen und außerplanmäßigen Kosten für die Reithalle sind für alle

Anwesenden auf der Leinwand sichtbar.

Nach einem kurzen Gedankenaustausch mit den Mitgliedern, bittet der Vorsitzende die

anwesenden Mitglieder um Abstimmung zu der Erhöhung der Hallennutzungsgebühr. Die
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Zustimmung wird einstimmig erteilt.

Der Vorsitzende bedankt sich im Namen des Vereins.

Top 11: Ehrungen

Der Verein beglückwünscht in diesem Jahr zur 25 - jährigen Mitgliedschaft:

- Isabelle Bötel
- Britta Dannenberg

Der Verein beglückwünscht in diesem Jahr zur 40 - jährigen Mitgliedschaft:

- Barbara Müller
- Siegfried Häsemeyer

Der Verein beglückwünscht in diesem Jahr zur 50 - jährigen Mitgliedschaft:

- Alexandra Fischer
- Bernd Beermann
- Kurt Thieße
- Hermann-Jürgen Rump
- Christine Meyer
- Walter Meyerhoff
- Susanne Poppe
- Thorsten Struß
- Wilhelm Struß

Der Verein beglückwünscht in diesem Jahr zur 60 - jährigen Mitgliedschaft:
- Ulrich Bartling
- Heinrich Köhler
- Karl-Heinz Wichmann

Top 12: Verschiedenes

Zu Beginn dieses Tagesordnungspunktes übergibt Heinrich Dannenberg das Wort an Juliane

Schütz.

Diese bedankt sich in einer humorigen, aber auch emotionalen Rede für die 10 Jahre ihrer

Mitgliedschaft im Vorstand. Ein kurzer Abriss ihrer Tätigkeiten, Erfolge und Erlebnisse im und

um den, von ihr sehr geschätzten Verein, rundeten das Bild ab. Außerdem wird sie auch

weiterhin unseren Verein aktiv unterstützen. Sie wurde dafür mit der „bronzenen Ehrennadel

des Niedersächsischen Reiterverbandes“ geehrt.

Heinrich Dannenberg bittet Luca Wigger das Stangentraining vorzustellen. Luca erklärt, dass

sich dieses Training an Anfänger wie auch an Fortgeschrittene richtet und individuell auf jeden




